



[¿SERÁ?]

Tiempo libre para protestar

Quien al parecer está aprovechando su tiempo libre, una vez que lo separaron de la presidencia del **Tribunal Universitario** y dejó sus materias como profesor en la **Facultad de Derecho** de la UNAM, por la acusación en su contra de acoso sexual, es el Dr. **Eduardo López Betancourt**. Y es que ahora, aprovechando algunas de sus amistades de la 4T –**Félix Salgado** fue su cliente y amigo– se dedica a representar vecinos y no deja de organizar protestas y plantones ante el **Tribunal de Justicia Administrativa** de la Ciudad de México, en donde nos dicen que hasta ha acudido a amenazar y a tratar de amedrentar a funcionarios. Nos cuentan que no es que de pronto le haya surgido el interés por la representación **vecinal** y la lucha en favor de su comunidad, sino que allá en una Torre de Paseo de las Palmas, es propietario de algunos departamentitos, en donde lo más chiquitos tienen un costo de 4.5 millones de pesos y pues entre menos problemas tengan, están mejor cotizados. ¿Será?

Trasfondo financiero

Nos dicen que ante la transformación de **Telecomm** a Financiera del **Bienestar** el presidente Andrés Manuel **López Obrador** busca cobrar un impuesto a las remesas. Y es que ante los números históricos de recepción de remesas de los paisanos, alguna ganancia busca tener el **Gobierno**. ¿Será?

¿Granuja y corrupto?

A ver qué responde **Alito** y los dirigentes de otros partidos pues nos dicen que hoy se darán a conocer otros audios del dirigente nacional del **PRI**. Por cierto, nos comentan que este material que ha exhibido de pies a cabeza a **Alejandro Moreno Cárdenas**, lo están pasando cercanos colaboradores del priista mayor, que lo grabaron porque sabían que eso sería su seguro de vida, pues lo conocen y no descartaban que de venirse problemas legales **Moreno** los dejaría a su suerte. Lo más interesante es que esos colaboradores siguen en contacto con él. ¿Será?

En defensa de su gremio

El sindicato petrolero, con **Ricardo Aldana** como nuevo líder ha empezado a denunciar el pésimo estado en que se encuentran muchas de las instalaciones de **Pemex**. Desde el inicio de su administración y en privado, el líder sindical, ya había hecho cientos de observaciones que al parecer no fueron atendidas. Tal parece que a **Aldana** no le va a temblar la mano para señalar los riesgos que tienen los miles de **trabajadores** a los cuales representa, seguramente la nueva dirigencia sindical habrá de hacérselo saber a los directivos de la Paraestatal de manera interna y en caso de que no se corrijan, las exhibirá públicamente.... ¿Será?

Le parece una campaña

A propósito de las condiciones de los **trabajadores** de Pemex, el Presidente **López Obrador** afirmó que investigarán si las denuncias del maltrato laboral o falta de uniformes y equipos es verdadera, porque le parece una campaña, pero de ser cierto las demandas se atenderán... por cierto, deslizó que si hay denuncias contra el exdirigente de los trabajadores petroleros, **Carlos Romero Deschamps**, deben atenderse. ¿Será?